

Liebe ehemalige GSGlerinnen und GSGler,

das Schuljahr 2024/2025 neigt sich dem Ende zu – Zeit für einen letzten Rück- und Ausblick auf das Schulleben am GSG.

Bevor wir starten, möchten wir Sie noch einmal auf die Möglichkeit hinweisen, sich auf unserer Homepage als Alumni zu registrieren. Erzählen Sie dies gerne auch anderen ehemaligen Mitschülerinnen und Mitschülern weiter – wir freuen uns über jede Registrierung und den fortdauernden Kontakt! Dort finden Sie auch die vergangenen Newsletter.

<https://schollonline.de/index.php/home/alumni>

Rückblick – Was war los am GSG?

Hier finden Sie eine Auswahl der vielen Aktivitäten und Ereignisse seit dem letzten Newsletter im März. Ausführlichere Berichte und Fotos gibt es auf unserer Homepage und unserem Instagram-Kanal.

März

- Es fanden die mündlichen Abiturprüfungen statt. Bei der feierlichen Zeugnisverleihung und dem Abiball wurde ein weiterer Jahrgang verabschiedet. Wir wünschen allen Abiturientinnen und Abiturienten alles Gute für die Zukunft!
- Die Klasse 9b besuchte Amiens.
- Ende März nahmen unsere Schülerinnen und Schüler am Girls' und Boys' Day teil.
- Unsere 9. Klassen besuchten im Rahmen des Demokratietags den Landtag in Mainz.

April

- Die Jahrgangsstufe 11 absolvierte ihr Betriebspraktikum.
- Die 6. Klassen erlebten ein Konzert in der Staatsphilharmonie.
- Beim Spendenlauf anlässlich unseres Schuljubiläums wurden über 20.000 € erlaufen – 14.000 € davon gingen an den Förderverein Hospiz und Palliativ Rhein-Pfalz, der Rest an unseren eigenen Förderverein.

Mai

- Vom 5. bis 19. Mai war die Wanderausstellung der Weiße-Rose-Stiftung mit dem Titel „*Weißer Rose. Der Widerstand von Studenten gegen Hitler, München 1942/43*“ in unserer Aula zu sehen. Die Eröffnung erfolgte durch Frau Dr. Hildegard Kronawitter.
- Die 7. Klassen waren auf Klassenfahrt – Ziele waren unter anderem Rehe, Winterberg und für die Bili-Klasse Lorient.
- Die 10. Klassen unternahmen eine Exkursion ins KZ Natzweiler-Struthof und ins Mémorial Alsace Moselle.
- Am 17. Mai fand unser großes Jubiläumsfest zum 150-jährigen Bestehen des GSG statt – mit Festakt, Schulfest und zahlreichen ehemaligen Lehrkräften und Schülergenerationen. Eine rundum gelungene Feier!
- Passend dazu erschien die Festschrift „*150 Jahre Geschwister-Scholl-Gymnasium*“.
- Unsere U16-Handballer belegten beim Bundesfinale in Berlin einen hervorragenden 6. Platz.

Juni

- Die Deutsch-Leistungskurse reisten nach Weimar und besuchten unter anderem das KZ Buchenwald.
- Beim Landesfinale von *Jugend debattiert* belegte eine Schülerin des GSG den hervorragenden 5. Platz.
- Die 5. Klassen verbrachten ihre Klassenfahrt in Schönau bei Dahn.
- Unsere U16-Hockeymädchen wurden zweitbeste Mannschaft in Rheinland-Pfalz.
- Die DS-Kurse der Oberstufe führten die Theaterstücke „*Antigones Erbe(n)*“ und „*Romeo und Julia*“ auf.
- Eine GSG-Lehrermannschaft nahm erstmalig am Beachvolleyball-Lehrerturnier in Ludwigshafen teil – und gewann es direkt!
- Die MSS 12 organisierte ein schulübergreifendes Oberstufenturnier im Südweststadion.
- Die Bienen-AG erntete erneut ihren eigenen GSG-Honig.
- Unsere neuen Fünftklässler wurden beim Kennenlernnachmittag herzlich begrüßt.
- Eine Exkursion der MSS 12 führte ins KZ Natzweiler-Struthof.
- Die Schülervvertretung organisierte das schulinterne Fußballturnier der Unterstufe.
- Die Ruderprüfungsfahrt der MSS 12 wurde durchgeführt.
- Am 24.6.25 hat der LK Geschichte 11 die Stolpersteinverlegung für den jüdischen Rechtsanwalt Dr. Heinrich Strauß und dessen Ehefrau Theresia, geb. Gern , deren 3 Töchter Schülerinnen am städtischen Mädchenlyzeum, der Vorgängerschule des GSG, waren, mitgestaltet.
- Am 27. 06.2025 wurde unser langjähriger Schulleiter, Herr Keil, feierlich in der Aula in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Ausblick – Was steht an?

- In der letzten Schulwoche stehen traditionsgemäß die Projektstage auf dem Programm.
- Im neuen Schuljahr freuen wir uns auf unseren neuen Schulleiter und ein weiteres gemeinsames buntes, lebendiges und ereignisreiches Schuljahr am GSG.
- In den kommenden Newslettern hoffen wir, Ihnen den nächsten Termin für einen Ehemaligentag ankündigen zu können – sowie weitere Ideen im Alumnibereich.

Wir wünschen Ihnen allen einen schönen Sommer mit Urlaub, leckerem Eis und ganz viel Erholung.
Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

Jens Lackmann und Roland Gresch für die Arbeitsgruppe Alumni